

FECHA: L.27/DIC/99

PAG: CAJ

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18CM

ALMIRANTE WAGHORN:

Confían en Avances de La Mesa de Diálogo

VALPARAISO (Hernán Cisternas).— El representante de la Armada en la mesa de diálogo sobre derechos humanos, contraalmirante Alex Waghorn, aseguró ayer que durante los primeros meses del 2000 podría haber resultados positivos en favor de la paz social, la tranquilidad y la reconciliación.

En opinión del jefe naval, la instancia de diálogo ha avanzado en etapas de gran importancia —“primero, conocernos; luego, comprendernos”—, por lo que existen condiciones para entrar a otro nivel, “la etapa importante de creernos”.

El alto oficial naval sostuvo

que si se da ese paso “podremos orientar nuestro esfuerzo para alcanzar muy prontamente la paz social, la tranquilidad y la reconciliación que requiere Chile. Estamos haciendo un aporte, muy animados, con mucho entusiasmo, dedicación y buena disposición. Creo que vamos a avanzar bien y que vamos a terminar bien, para Chile”.

El contraalmirante Waghorn indicó que si bien no existen fechas específicas, su anhelo íntimo es que pueda haber resultados cuanto antes, “de manera que el país pueda seguir avanzando con tranquilidad. Ojalá al comienzo del año 2000”.